

Corona, wirklich zu dumm zum Selber-Recherchieren?

Wenn der letzte Laden pleite geht,
die Kunden einfach weiterziehen,
der Unternehmer nun im Regen steht,
und schon überlegt wohin nur fliehen?

Wenn der letzte Mediziner stirbt,
der noch selber denken kann,
und niemand mehr entgegenwirkt
dem unaufhörlichen Corona-Wahn.

Wenn Umarmen streng verboten,
ja Küssen absolut tabu,
und alle aussehen wie die Toten,
dann erst kommt der wahre Clou:

Wenn das letzte Kind gechipt,
Tag für Tag mit Maske ausstaffiert,
an Luftnot vor uns umgekippt,
und das niemanden tangiert,

der letzte Lehrer endlich sieht,
dass er nur zum Quälen dient,

und die größte Airline im Ruin,
wird der letzte Maskendepp begreifen,

dass es nie um einen Virus ging!